

Media Online	Radartegal.disway.id
Tanggal	25 Februari 2025
Wilayah	Kabupaten Brebes



## DPU Brebes Mulai Perbaiki Jalan Rusak, Salah Satunya di Jalan Tanjung

<https://radartegal.disway.id/read/710865/dpu-brebes-mulai-perbaiki-jalan-rusak-salah-satunya-di-jalan-tanjung>

**BREBES, radartegal.com** - Dinas Pekerjaan Umum (DPU) Kabupaten Brebes mulai melakukan pemeliharaan rutin atau perbaikan ruas jalan yang mengalami kerusakan. Salah satunya di ruas Jalan Tanjung-Kersana.

Kepala DPU Kabupaten Brebes Sutaryono mengatakan, saat ini masalahnya sudah melakukan perbaikan rutin di ruas jalan yang mengalami kerusakan. Perbaikan rutin ini dilakukan dalam memberikan layanan infrastruktur agar warga tidak terganggu.

"Sudah, sudah mulai berjalan perbaikan rutin di jalan yang rusak," ujarnya, Selasa 25 Februari 2025.

Selain memberikan layanan infrastruktur jalan, kata dia, perbaikan ini juga mendukung mobilitas transportasi masyarakat dalam melakukan aktivitas keseharian. Sehingga berjalan dengan lancar.

"Dengan adanya perbaikan rutin ini semoga mobilitas warga bisa berjalan dengan lancar," ucapnya.

Dia menambahkan, meskipun pada tahun 2025 terjadi efisiensi anggaran untuk penyelenggaraan program jalan. Namun mengingat kebutuhan masyarakat untuk akses jalan yang aman dan nyaman khususnya menjelang momen Ramadhan dan Idul Fitri, pihaknya terus berupaya melakukan perbaikan jalan yang rusak.

"Maka dengan menggunakan anggaran pemeliharaan rutin DPU Kabupaten Brebes berupaya memberikan layanan infrastruktur walaupun terkendala keterbatasan anggaran," tutupnya.

Diberitakan sebelumnya, adanya efisiensi anggaran dari pemerintah tampaknya berdampak pada wacana strategi proyek pusat di Brebes. Salah satunya di bidang perbaikan jalan.

Seperti diketahui, tahun ini ada beberapa perbaikan jalan yang rencananya akan dibiayai oleh pemerintah pusat melalui Dana Alokasi Khusus (DAK). Bahkan rencana perbaikan itu sudah masuk proyek strategis Pemkab Brebes.

Seperti Jalan poros Tengguli-Blubuk-Randusari yang akan dilakukan perbaikan pada tahun ini. Total, anggaran yang digunakan untuk perbaikan ruas tersebut mencapai Rp9,3 miliar lebih.

Kemudian, Peningkatan Jalan Tanjung-Kersana senilai Rp9,9 miliar. Peningkatan Jalan Pamulihan-Jemasih dan Peningkatan Jalan Proklamasi.

Untuk perbaikan Jalan Tengguli-Blubuk-Randusari total anggaran yang disiapkan mencapai Rp9,3 miliar lebih. Sedangkan untuk perbaikan Jalan Pamulihan-Jemasih mencapai Rp13,4 miliar lebih.

Kepala Bidang Perencanaan dan Pengendalian Dinas Pekerjaan Umum (DPU) Kabupaten Brebes M. Adhika Pramuditya mengatakan adanya efisiensi anggaran di Kementerian PU sangat berdampak. Salah satunya wacana perbaikan jalan yang bersumber dari DAK akan batal terlaksana.

"Anggaran DAK Jalan dan DAU Pekerjaan Umum sesuai Keputusan Menteri Keuangan untuk Kabupaten Brebes saat ini tidak ada. Menyesuaikan dengan Inpres terkait efisiensi anggaran," katanya kepada media, Jumat 14 Februari 2025 lalu melalui sambungan telepon genggamnya.